



Radeln im Bayerischen Wald und Böhmerwald

NATURIDYLLE HAUTNAH ERLEBEN

Das vielfältige und weitläufige Radwegenetz in der Region Bayerischer Wald und im gleichnamigen Nationalpark lädt zu wunderschönen Touren für Genussradler ein. Freuen Sie sich auf wunderschöne Radtouren durch den Bayerischen- und den benachbarten Böhmerwald.

In die Pedale, fertig, los... Der Naturpark Bayerischer Wald bietet unterschiedliche und fantastische Möglichkeiten Land und Leute, Kultur und Brauchtum auf zwei Rädern kennenzulernen. Begleitet von romantischen Flusslandschaften, geheimnisvollen Burg- und Schlossruinen können Sie jeden Tag auf eine andere Entdeckungsreise gehen. Inmitten in einer Landschaft voller blühender Bergwiesen und bewaldeten Bergrücken, sollten Sie es sich nicht entgehen lassen, sich den Fahrtwind um die Haare wehen zu lassen.

Am Östlichen Rand des Freistaates Bayern nahe der Grenze zu Tschechien befindet sich der Bayerische Wald. Gemeinsam mit seinem Tschechischen Gegenstück, dem Böhmerwald, bildet er das größte zusammenhängende Waldgebiet ganz Mitteleuropas. Das „I- Tüpfelchen“ dieser einmaligen Naturlandschaft bildet der Nationalpark Bayerischer Wald, an dessen Rande sich unser Hotel im beschaulichen Dörfchen Hohenhau befindet.

In Ihrem gemütlichen 3*S Hotel können Sie nach Ihren Radtouren entspannen und sich für die nächsten Tag erholen. Wie wäre es mit einem kühlen Getränk im Biergarten oder mit einem Abstecher ins hoteleigene Hallenbad oder Sauna?

Neben gut ausgebauten asphaltierten Radwegen führt Sie Ihr Weg auch entlang kleiner Nebenstraßen und Waldwegen. Einige Steigungen und schwunghafte Abfahrten werden Sie auf Ihrer Reise passieren.

REISEVERLAUF

Anreise in den Bayerischen Wald + Einradeln (ca. 20 km)

Nach dem Zimmerbezug erwartet Sie Ihre Rad-Reiseleitung zu einer ersten Kennenlern-Tour durch das Dreiländereck nach Freyung und vorbei am Schloß Wolfstein auf einer landschaftlich schönen Strecke zurück zu Ihrem Hotel.

Nationalpark Bayerischer Wald (ca. 50 – 60 km)

Heute geht es direkt ab Hotel zum Nationalpark Bayerischer Wald. Sie radeln auf dem schönen Nationalparkradweg bis zum imposanten Baumwipfelpfad. Anschließend geht es zu einem idyllischen Hochmoor und durch die wunderbare Natur zur mehr als 100 Jahre alten urigen Racheldiensthütte, wo Sie sich eine gemütliche Einkehr nicht entgehen lassen sollten.

Ilztalradweg – Deggendorf (ca. 55-60 km)

Unser Bus bringt uns nach Tittling, dort beginnt die gemütliche Fahrt mit den Rädern entlang dem Ilztalradweg nach Fürstenstein. Ohne störenden Autoverkehr kann man in Ruhe die Natur genießen oder in den Ortschaften am Wege die Sehenswürdigkeiten besuchen oder eine Pause im Biergarten machen. Anschließend erwartet Sie eine wildromantische Schlucht aus Granit und weiter geht es über Eging am See und Schöllnach nach Deggendorf auf der Sonnenseite des Bayerischen Waldes.

Böhmerwald und Moldaustausee (ca. 50 km)

Nach dem gemütlichen Frühstück bringt Sie der Bus nach Haidmühle, einem kleinen Grenzort zu Tschechien (Ausweise nicht vergessen). Nun geht es über die Böhmisches Grenze, Sie radeln auf einem wunderbaren Radwegs entlang der kalten Moldau und fahren mit kleinen Stopps im Böhmerwald zum wunderschönen Moldaustausee. Am „Böhmischen Meer“ verweilen wir zur Mittagsrast und genießen die wunderbare Natur,

LEISTUNGEN

- An- und Abreise sowie alle Transfers mit Gröschel-Bus
- Transport der Fahrräder
- Übernachtung im 3*S Hotel
- Frühstücksbuffet
- 4x 4 Gang Abendmenü
- Kostenlose Nutzung Hallenbad, Sauna und Infrarotkabine
- 1 x zünftiger Abend mit Bayerischer Unterhaltungsmusik
- Pferdekutschfahrt mit Hütteneinkehr, Brotzeit und Livemusik
- sachkundige Reiseleitung per Rad

REISEPREISE

719,00 € p.P.

Gröschel

Traditionsunternehmen seit 1928

Reisen ist Vertrauenssache

Omnibusbetrieb Heinz Gröschel e.K.
Talstrasse 75, 98544 Zella-Mehlis, Deutschland
☎ +49 (0) 3682 / 48 36 85
<https://www.groeschel-reisen.de>

bevor es leicht bergab zurück zur Grenze geht.

Rückreise

Nach dem gemütlichen Frühstück erwartet Sie eine romantische Pferdekutschfahrt mit Hütteneinkehr, Brotzeit und Livemusik. Am Nachmittag beginnt die Rückreise mit vielen schönen Erinnerungen im Gepäck.

- Änderungen vorbehalten!